

La Plataforma por el Desarrollo de Nuestros Pueblos se marca un nuevo calendario de actuaciones

El colectivo se reunió el pasado 20 de septiembre en Priego

Redacción

Miércoles 26 de septiembre de 2012 - 09:46



La Plataforma por el Desarrollo de Nuestros Pueblos se reunió el pasado 20 de septiembre en Priego de Córdoba con el objetivo de marcar un calendario de actuaciones y tomar medidas para que la Junta de Andalucía, “dé una solución inmediata al arreglo socavón de la carretera A-339”.

Así se recoge en una nota de prensa remitida por este colectivo ciudadano, en la que se pone de manifiesto que dará de plazo hasta el 15 de octubre para que la administración autonómica competente “de respuesta

institucional concreta sobre plazos y estado del expediente del socavón de la A-339”.

La nota añade que en esa misma fecha, habrá una reunión de la plataforma, en la que se decidirá si a finales del mismo mes, se producirá un corte de la carretera A-339, “en protesta por la situación de peligro inminente”.

Como recoge el comunicado, además del arreglo del socavón de la A-339, los asistentes acordaron actuaciones futuras conjuntas en la comarca de la Subbética cordobesa, como las licitaciones de la autovía del Olivar, la A-4154 (Loja-Priego) y el tramo de las Angosturas, así como, el plan de rehabilitación de vivienda, obras del Plan Ola, el Parque eólico en Cabra, el cuartel de la Guardia Civil de Priego, el Chare y la deficiencia energética existente en Priego y Cabra.